

Volkstanz- u. Trachtengruppe Gladenbach e.V.

Volkstanz- u. Trachtengruppe Gladenbach, Marktstraße 26, 35075 Gladenbach



Leitung:
Klaus Müller
Tel: 06462 – 1849

Presse-Kontakt:
Heike Beber, Tel: 06462- 9 14 05 19
E-Mail: B.Heike@volkstanz-gladenbach.de
Klaus Müller,

Pressebeitrag der Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach e.V.
Gladenbacher Volkstänzer/innen laden ein zu einem Abend mit internationalem
Tanzprogramm 12. Juli 2011

**Die Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach e.V. lädt ein zu einem unterhaltsamen
Abend mit internationalem Tanzprogramm am 12. August 2011, 20:00 Uhr, im
Haus des Gastes, Karl-Waldschmidt-Straße 5, Gladenbach.**

An diesem Freitag, 12. August 2011, gibt es jede Menge Tänze zu sehen im Haus des Gastes. Vielfältige interessante Tanzdarbietungen stehen auf dem Programm.

Die Akteure auf der Bühne sind im Einzelnen: Volkstänzer/innen aus dem Balkanland Mazedonien, der Trachtenchor der Hessischen Vereinigung für Tanz- und Trachtenpflege Bezirk Mitte (HVT), eine britische Musikkapelle und natürlich auch die Gladenbacher Tänzer/innen. „Wir freuen uns auf einen schönen Abend mit vielen phantasievollen Darbietungen“ sagt Klaus Müller als Vorsitzender der Gladenbacher Tanzgruppe, „wir können unserem heimischen Publikum ´mal etwas ganz Besonderes für Auge und Ohr bieten“.

Die Gladenbacher Volkstanz- und Trachtengruppe wird im August knapp eine Woche lang Gastgeber für rund 30 junge Tänzer/innen aus Mazedonien sein, die im Rahmen des Folklorefestivals* 2011 des Landkreises Marburg-Biedenkopf anreisen. Ihre landestypischen Trachten und Tänze haben sie „im Gepäck“.

Die mazedonische Tanzgruppe „Negorci“ (siehe auch Fotos im Anhang) wird sich mit ihren meist jungen Tänzern/innen schwungvoll präsentieren und verspricht einen bunten Tanzreigen aus ihrem umfangreichen Repertoire. Seit 10 Jahren gibt es diese Tanzformation schon, und ihr Können haben sie in den vergangenen Jahren schon bei etlichen Europa-Festivals unter Beweis gestellt, so zum Beispiel in Belgien, Frankreich, Holland, Kroatien, Griechenland und der Türkei.

Zudem wird eine Musikkapelle aus Großbritannien, die sich zum Zeitpunkt des Folklorefestivals in Bad Endbach aufhält, mit von der Partie sein. Sie stellt im Haus des Gastes vor, was sie in regelmäßigen Übungsstunden vorbereitet hat. Und auch auf diese Gruppe mit vielen internationalen Erfahrungen darf man sehr gespannt sein, weiß man in der Gladenbacher Trachtengruppe.

Natürlich lassen auch die Gladenbacher Volkstänzer die Röcke fliegen. Mit ihrem Auftritt wird das Abendprogramm komplett.

„Tanzen ist Ausdruck von Freude, und gerne schauen wir uns an, was man andernorts auf der Welt an Tänzen zu bieten hat“ sagt Uwe Happel, zweiter Vorsitzender der Trachtengruppe. Allen Interessierten rät er: „Reinschauen lohnt sich, das Programm ist vielversprechend“.

Der Eintritt ist frei.

*Hintergrundinfo zum Folklorefestival:

Das internationale Folklorefestival 2011 des Landkreises Marburg-Biedenkopf findet in der Zeit vom 10. bis 15. 08.2011 statt. Dieses Festival gibt es bereits seit 1974, und es findet alle zwei Jahre im Landkreis und insgesamt zum 19. Male statt. Ausrichter des Festivals ist der Arbeitskreis Internationales Folklore-Festival Marburg-Biedenkopf (AKIFF), in dem sich 13 Tanz- und Trachtengruppen aus dem Landkreis Marburg-Biedenkopf zusammengeschlossen haben, darunter auch Gladenbach.

Beteiligte ausländische Gastgruppen sind während der Festivalzeit in der Regel bei den verschiedenen Volkstanzgruppen des Landkreises zu Gast.

Die Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach ist regelmäßig Gastgeber einer ausländischen Tanzgruppe. In den letzten zehn Jahren waren beispielsweise Tanzgruppen aus Sizilien, Lettland, Portugal, Österreich und Zypern gastfreundschaftlich empfangen worden. Aktuell freuen sich die Gladenbacher Tänzer/innen auf die Gruppe aus Mazedonien.
